# Distintas versiones por guerra de Irán e Irak

Nicosia, Chipre, febrero 29 (AP). Irán e Irak continuaron quíes atacantes, añadió el comunicado. Otro contraataque iraquí en el sector logradas por sus fuerzas respectivas, al tiempo que la batalla en el sector de Basra de la linea del frente entraba en su sép-

El comunicado diario de guerra emitido por Irak dijo que 5,462 soldados iraníes habían sido muertos en ese sector ayer, cifra adicional a los 30 mil iraníes que Irak dijo habían pere-

cido el día anterior al final de una batalla de tres días. El comunicado anadió que las fuerzas iraquíes continuaron durante todo el día "atacando violentamente restos de fuerzas enemigas derrotadas a las que inflingieron grandes bajas en hombres y equipos, mientras que un gran número de soldados enemigos era capturado"

Los comunicados iraníes, que al igual que los iraquies son captados aquí, dijeron por su parte que un contraataque iraqui dirigido a recapturar la isla de Majnoon, productora de petróleo en el norte de Basra "fue aplastado con un saldo de centenares de iraquies muertos y heridos".

Las unidades antitanques iraníes rechazan los tanques ira-

# Devaluación masiva de 50% piden en Colombia

Bogotá, Feb. 29 (AP). Corporaciones de ahorro y empresarios de la construcción recomendaron al go-bierno del presidente Belisario Betancur que se decrete una devaluación masiva del 50 por ciento, para recuperar los mercados de exportación y reactivar la economía.

"Si la devaluación se de-mora más sería traumática, y una solución posterior será más compleja", advirtieron en un pronunciamiento con-junto la Cámara colombiana de la Construcción y el Insti-tuto Colombiano de Ahorro y Vivienda.

El gobierno ha calculado para este año una deva-luación del 28 por ciento, mientras que en 1983 fue del 26.8 por ciento. Sin embargo, los dos sectores económicos

Pasa a la página 43

Otro contraataque iraquí en el sector central de la línea del frente de 1,180 kilómetros, cerca de Mehran, 160 kilómetros al este de Bagdad, fue rechazado también con grandes bajas, dice el comunicado iraní.

Ambas partes informaron de gran actividad aérea en el sector de Basra. Irak dijo que sus aviones realizaron un total

Pasa a la página 15

UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

POR ESTAFA. Santiago, Chile, febrero 29 (UPI). El superintendente de Bancos chilenos, Boris Blanco, per-manece detenido por la poli-cía, acusado de grandes es-

#### Trudeau renuncia como jefe del Partido Liberal

Ottawa, Feb. 29 (AP). El primer ministro Pierre Elliot Trudeau anunció hoy que renunciará tan pronto como su Partido Liberal eli-

como su Partido Liberal eli-jau n nuevo jefe.

"Deseo informarle sobre mi decisión de renunciar a la jefatura del Partido Libe-ral", dijo Trudeau en una carta que el presidente del partido, Iona Campagnolo, recibió esta mañana.
"La experiencia de cercia.

"La experiencia de ser je-fe de nustro gran partido ha sido una de las alegrías de mi vida, pero ahora siento que este es el momento apro-

Pasa a la página 35



DESPECHADA. Miami, febrero 29 (UPI). Jane Fon-da hace la señal de victoria, mientras se dirige a su auto, tras ser despechada por nu-merosas personas, en un al-macén de ropa, donde promovería creaciones suyas. Fue rechazada "por sus ideas y acciones liberales".

#### Lider del PDC es reelecto en Roma

Roma, Feb. 29 (AP). El di-rigente Ciriaco de Mita fue reelecto hoy para un segun-do mandato de dos años al frente del dominante Partido Demócrata Cristiano, al derrotar por amplio margen al ministro de Defensa Civil, Vicencio Scotti.

Según cifras extraofi-ciales, De Mita recibió el 66.1 por ciento de los votos váli-dos y Scotti el 33.9 por ciento, según dijeron funcionarios del partido en el día final del congreso partidista de seis días que se desarrolló en el Palacio de los Deportes en Roma.



SIN PANICO. Nueva York, febrero 29 (UPI). Avión DC-10 de la aerolínea escandinava SAS, que ayer resbaló de la pista hacia la bahía Jamacca, permanecía hoy en el agua, mientras se hacen preparativos para rescatarlo. Llevaba 177 personas a bordo, pero nadie se lesionó seriamente, pues no hubo pánico durante el accidente.

# Incidente de policías de los E.U.A. y México

San Diego, Estados Uni-dos, Feb. 29 (UPI). Las auto-ridades detuvieron a un individuo sospechoso de ser fun-cionario de la policía municipal de Tijuana, herido en un incidente fronterizo con patrulleros de un destacamento especial de la guardia fronteriza norteamericana y agentes de la policía de San Diego. Martín Ornelas, de 22 años, fue alcanzado con dis-

paros en la cadera y mano iz-quierda, cuando los patrulle-ros del destacamento contestaron a sus disparos el lunes por la noche, según informó

policía.

Ayer, Ornelas estaba bajo vigilancia en un hospital de San Diego, acusado de intento de asesinato, asalto a ma-no armada, robo y posesión de armas

Los otros uniformados me-Pasa a la página 59

## Auto con explosivos estalla en Beirut

Beirut, Feb. 29 (Latin-Reuter). Una automóvil con explosivos estalló hoy en el sector mayoritariamente musulmán de Beirut Oeste, y las milicias rivales bombar-dearon zonas residenciales de la ciudad mientras el presidente Amín Gemayel se reunía con el mandatario Hafez Al-Assad en una conferencia cumbre considerada como un giro en su política exterior.

Por lo menos dos personas murieron y 27 resultaron heridas por la bomba, que estalló entre dos edificios de apartamentos en una zona próspera de la ciudad, dijo la emisora estatal Radio Beirut.

La bomba, colocada en un BMW, según colaborador de la Cruz Roja Libanesa pre-Pasa a la página 23

# Rusia contra acuerdo que evitaría torturas

Ginebra, febrero 29 (UPI). Estados Unidos dijo hoy en la Comisión de Derechos Hu-manos de la Organización de Naciones Unidas que la Unión Soviética es el único país que se opone a un tratado internacional para prohibir la tortura.

El delegado norteamericano Frank Parker dijo en la reunión anual de la comi-sión, conformada por 43 na-ciones, que luego de siete años está casi completo el

años está casi completo el trabajo para prohibir una práctica "que todavía avergüenza a nuestro planeta". "En un complicado proyecto de tratado de 32 artículos, sólo dos artículos todavía tiene impedimentos. Hay pocos miembros en esta comisión, por ejemplo la Unión Soviética y Ucrania, que hasta ahora han rechazado remover essa impediado. zado remover esos impedi-

Pasa a la página 43

### Breves Internacionales

#### Rey Fahd apela a E.U.A.

Washington, febrero 29 (Latin-Reuter). El rey Fahd de Arabia Saudita apeló personalmente a los Estados Unidos para que perseveren en sus esfuerzos diplomáticos a fin de lograr la estabilidad en Libano y la pacificación de Medio Oriente, dijo hoy la Casa Blanca.

El vocero Robert Sims dijo que el mensaje del rey Fahd fue entregado al secretario de Estado, George Shultz, por el principe Bandar Bin Sultan, embajador saudita ante los Estados Unidos.

Sims se negó a comentar el contenido de la carta pero un

Sims se negó a comentar el contenido de la carta, pero un funcionario gubernamental dijo que el rey Fahd expresó su esperanza de que Estados Unidos no abandone sus intereses en la región.

Pasa a la página 35

Complacencia por triunfo de Hart

Washington, febrero 29 (AP). Los partida-rios del presidente Ronald Reagan están satisfechos ante la inesperada victoria de Gary Hart en las elecciones internas del Partido Demócrata en Nueva Hampshire, por considerar que los demócratas se verán obligados a continuar combatiéndose entre sí antes de concentrar sus ataques contra

Reagan.
"Eso va a estimular las cosas", dijo Reagan respecto a la victoria del senador Hart frente al ex vicepresidente Walter Mondale, en Nueva Hampshire.

"Estoy sorprendido y complacido", dijo el

vicepresidente George Bush, y añadió que "mientras más incertidumbre haya en el campo contrario, mejor es para nosotros". La organización de la campaña de Re-

agan ha operado durante varias semanas sobre la base de que Mondale sería even-tualmente elegido para la candidatura pre-

sidencial demócrata.

Reagan declinó decir si consideraba a
Hart como un oponente más difícil que Mon-

dale.
"No voy a hacer campaña en contra de nadie", dijo el mandatario. "Voy a basar Pasa a la página 59



TERRORISMO. Beirut, febrero 29 (AP). Esta mujer es alejada del lugar donde un auto, con una poderosa bomba hizo explo-

sión hoy. Las ambulancias transportaron a numerosos heridos, en tanto que el presiden-te libanés, Amín Gemayel realizaba conversaciones con su colega sirio Hafez Asuad.